

Wagub Ajak Warga DKI Disiplin Bayar Pajak

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria mengajak warga DKI Jakarta untuk taat membayar pajak, terutama Pajak Kendaraan Bermotor atau PKB. Apalagi, mulai Kamis (15/9), Pemerintah Provinsi DKI Jakarta menghadirkan program penghapusan sanksi administrasi pajak daerah terhadap beberapa jenis pajak hingga 15 Desember 2022.

“Salah satu PAD (Pendapatan Asli Daerah) yang besar untuk Pemprov Jakarta itu dari kendaraan bermotor,” ujar pria yang akrab disapa Ariza itu dari Balai Kota DKI Jakarta, Kamis (15/9).

Ariza menambahkan sistem pembayaran pajak di masa pemutihan ini telah ditentukan oleh Bappenda.

Selain itu, Ariza juga meminta masyarakat untuk disiplin dalam membayar pa-

jak. “Karena uang itu untuk pembangunan kota Jakarta, kesejahteraan masyarakat dan program lainnya,” tambahnya. Mulai hari Kamis (15/9), Pemerintah Provinsi DKI Jakarta telah menghadirkan pemutihan pajak kendaraan. Kebijakan tersebut tertuang dalam Surat Keputusan Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) Provinsi DKI Jakarta Nomor 1588 Tahun 2022 tentang Penghapusan Sanksi Administrasi Pajak Daerah.

Kepala Bapenda Provinsi DKI Jakarta, Lusiana Herawati menyatakan, salah satu instrumen pajak yang menikmati program ini ialah Pajak Kendaraan Bermotor (PKB) dan Pajak Bea Balik Nama Kendaraan Bermotor (BBNKB). Kebijakan ini merupakan salah satu upaya dalam membantu pemulihan ekonomi daerah. ● yan

Jakpreneur Goes to Mall di Kota Kasablanka

JAKARTA (IM) - Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah (PPKUKM) DKI Jakarta menggelar Jakpreneur Goes to Mall di Mall Kota Kasablanka, Jakarta Selatan mulai 13-18 September 2022.

Berlokasi di Grand Atrium Lower Ground, kegiatan ini diikuti 34 Jakpreneur yang merupakan anggota Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) DKI Jakarta.

Pada kegiatan ini, pihak pengelola mal memfasilitasi 14 booth yang diisi 18 Jakpreneur komoditas kuliner, 10 Jakpreneur fesyen dan enam Jakpreneur kriya.

Ketua Dekranasda DKI Jakarta, Fery Farhati mengapresiasi inovasi dan kolaborasi Dinas PPKUKM DKI Jakarta melalui gelaran Jakpreneur Goes to Mall. Kegiatan ini dinilai sebagai ruang bagi pelaku UMKM binaan mengelola produk unggulan mereka dan upaya perluasan pasar.

“Saya sangat mengapresiasi. Jarang sekali kita

melihat UMKM ada di mal. Ini inisiasi yang sangat baik bagi pelaku UMKM punya tempat memperkenalkan produknya,” ujarnya, Kamis (15/9), seperti dikutip dari jakarta.go.id.

Istri Gubernur Anies Baswedan ini juga mengapresiasi perajin Dekranasda yang tangguh karena tidak surut semangat dengan tetap berkarya dan berproduksi meski di tengah situasi pandemi.

Kehadiran Jakpreneur Goes to Mall ini dinilai bisa mendorong pelaku UMKM lain naik kelas, menambah omzet penjualan dan bertahan menghadapi berbagai macam masalah yang ada sejak pandemi muncul.

“Memang untuk mereka bisa bertahan perlu dukungan banyak pihak. Pihak mal menyediakan tempat. Ini kolaborasi yang sangat luar biasa. Saya rasa mal pun akan mendapat keuntungan dengan semakin banyak pengunjung datang,” kata Fery. ● yan

DPRD Kota Bekasi Terima Unjuk Rasa Serikat Pekerja



Ketua DPRD Kota Bekasi, Saefuddaulah (tengah) saat menerima perwakilan Serikat Pekerja di Ruang Aspirasi, Gedung DPRD Kota Bekasi, Kamis (15/9).

KOTA BEKASI (IM) - Aksi Unjuk Rasa Serikat Pekerja PC-FSP KEP SPSI Kab/Kota Bekasi yang berlangsung di Komplek Perkantoran DPRD Kota Bekasi, Jalan Chairil Anwar, Bekasi Timur, Kamis (15/9) akhirnya diterima Ketua DPRD Kota Bekasi, Saifuddaulah bersama jajarannya.

Pertemuan yang berlangsung di Ruang Aspirasi, Gedung DPRD Kota Bekasi itu dipimpin Ketua DPRD Kota Bekasi, Saefuddaulah dan dihadiri anggota DPRD lainnya di antaranya, Ibnu Hajar Tanjung dari Partai Gerindra, Dandim 0507/Bekasi Letkol Kav. Luluk Setyanto, Kapolres Metro Bekasi Kota Kombes Pol. Hengki, Sekretaris DPRD Kota Bekasi Hanan Tarya beserta beberapa perwakilan pekerja atau buruh.

Adapun hasil pertemuan itu dituangkan sebagai Rekomendasi Penerimaan Aspirasi Serikat Pekerja/Serikat Buruh dengan, Nomor : 170/4941/DPDRDpp dengan laporan aspirasi buruh yakni, Penolakan Kenaikan BBM

dan Pencabutan/Penolakan UU Omnibus Law.

Surat yang ditandatangani Ketua DPRD Kota Bekasi itu ditujukan kepada Presiden Republik Indonesia di Jakarta.

Sebelumnya, pengunjuk rasa PC-FSP KEP SPSI Kab/Kota Bekasi tiba di depan Gedung DPRD Kota Bekasi, Kamis (16/9) sekira pukul 13.00 WIB.

Aksi unjuk rasa itu menolak keras kenaikan harga BBM, menuntut dicabutnya UU Omnibus Law dan menuntut kenaikan UMR sebesar 20%.

Selanjutnya, beberapa waktu, Ketua DPRD Kota Bekasi, Saefuddaulah beserta jajaran menghampiri pengunjuk rasa.

Bahkan, Saefuddaulah bersama Anggota DPRD Kota Bekasi, Ibnu Hajar Tanjung tampak menaiki mobil pengunjuk rasa sebagai bentuk penyambutan dan penerimaan pengunjuk rasa.

Unjuk rasa kali itu berjalan kondusif, damai dan dijaga aparat TNI, Polri dan Satpol PP setempat. ● mdl

4 | Metropolis

FOTO/ANT



Diusulkan Jadi Pj Gubernur DKI, Bahtiar Berterima kasih pada DPRD

Posisi Pj Gubernur DKI Jakarta membutuhkan sosok yang netral. Dan Bahtiar lebih independen ketimbang nama-nama lain yang disodorkan DPRD Jakarta ke Kemendagri. Dia tidak terikat dengan lingkaran kekuasaan, kata Analisis Komunikasi Politik, Hendri Satrio.

JAKARTA (IM) - Direktur Jenderal Politik dan Pemerintahan Umum Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri), Bahtiar menyampaikan terima kasih kepada DPRD DKI Jakarta. Pasalnya, para wakil warga ibu kota negara itu men-

gusulkan namanya menjadi Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, posisi yang ditinggalkan Anies Baswedan.

“Terima kasih atas kepercayaan yang diberikan oleh yang terhormat pimpinan dan anggota DPRD DKI sebagai

representasi politik masyarakat Jakarta yang telah mengusulkan saya sebagai Calon Pj Gubernur DKI Jakarta dan anggota DPD RI asal daerah pemilihan Jakarta yang memberikan semangat sebagai representasi daerah provinsi,” papar Bahtiar, Kamis (15/9).

Berdasarkan Rapingab DPRD Jakarta, terdapat empat nama yang muncul dari usulan fraksi-fraksi. Namun, DPRD hanya menetapkan tiga nama yang punya suara terbesar dan selanjutnya akan diserahkan ke Kementerian Dalam Negeri.

Ketiga nama itu ialah Dirjen Politik dan Pemerintahan Umum Kemendagri, Bahtiar, Kepala Sekretariat

Kepresidenan, Heru Budi Hartono, dan Sekretaris Daerah Provinsi DKI Jakarta, Marullah Matali. Ketiganya akan dipilih langsung oleh Presiden Jokowi. Nama yang dipilih akan memimpin Jakarta hingga gubernur definitif muncul pada 2024.

Analisis Komunikasi Politik, Hendri Satrio menilai Bahtiar lebih tepat memimpin Jakarta. Pasalnya, posisi Pj Gubernur DKI Jakarta membutuhkan sosok yang netral.

“Dari nama-nama (calon Pj Gubernur DKI Jakarta) itu, menurut saya, Dirjen Kemendagri yang paling netral, dalam arti ya dia memang karena tugas dia sebagai Dirjen

RENCANA PEMBANGUNAN TOL LAYANG JORR

Pengendara mobil melintas di ruas tol Jakarta Outer Ring Road (JORR) Pondok Pinang, Jakarta Selatan, Kamis (15/9). Kementerian PUPR lewat sejumlah konsorsium berencana akan membangun proyek tol JORR Elevated atau tol layang Cikunir-Ulu-jami sepanjang 21,5 km yang titik awal di Jatiasih dan berakhir di Persimpangan Ulu-jami, tol layang tersebut nantinya mampu mengurangi beban kemacetan di tol JORR Eksisting.

TERSEDIA 2.146 LOWONGAN

Pemkot Jakarta Utara Gandeng 40 Perusahaan dalam Job Fair 2022

JAKARTA (IM) - Suku Dinas (Sudin) Tenaga Kerja, Transmigrasi, dan Energi (Nakertransgi) Kota Administrasi Jakarta Utara menggelar bursa tenaga kerja atau Job Fair 2022. Kegiatan tersebut berlangsung pada 14-15 September 2022, mulai pukul 10.00 WIB sampai 15.00 WIB, di LG Blok A Mangga Dua Square.

Setidaknya ada 2.146 lowongan kerja dari 40 per-

usahaan disediakan bagi para pencari kerja di wilayah DKI Jakarta.

“Job Fair angkatan kedua ini diadakan untuk memfasilitasi para pencari kerja sesuai minat dan kemampuannya,” ujar Kepala Sudin Nakertransgi Jakarta Utara, Noviar Dinaryanti, Kamis (15/9).

“Selain itu, juga membantu perusahaan dalam mendapatkan tenaga kerja yang sesuai klasifikasi dan persyaratan,”

sambung dia.

Dari 40 perusahaan yang bergabung dalam Job Fair angkatan kedua ini, di antaranya ialah bidang telekomunikasi, pelayaran, pegadaian, distributor, otomotif, dan lainnya.

“Perusahaan yang ikut pada Job Fair kali ini berbeda dengan pelaksanaan Job Fair angkatan pertama. Sedangkan untuk kegiatan Job Fair yang telah dilaksanakan pada bulan Agus-

tus lalu tercatat ada 232 tenaga kerja yang berhasil terserap,” ungkapnya.

Pembukaan Job Fair angkatan kedua tersebut dihadiri langsung oleh Kepala Dinas Nakertransgi Provinsi DKI Jakarta, Andri Yansyah, Asisten Perekonomian dan Pembangunan Sekko Administrasi Jakarta Utara, Wawan Budi Rohman, Camat Pademangan, Didit Mulyadi, dan perwakilan UKPD terkait.

Andri berujar, Job Fair di Jakarta Utara merupakan media pertemuan antara pemberi kerja dengan pencari kerja. Dengan demikian kedua belah pihak bisa memenuhi kebutuhannya.

“Kita melaksanakan ini untuk warga semua. Kalau tingkat pengangguran bisa ditekan maka dampaknya tidak akan meluas sehingga meminimalisasi dampak sosial dan kerawanan,” kata Andri. ● yan

Pj. Bupati Bekasi Lantik 351 Pejabat Fungsional dan 2 Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama

CIKARANG PUSAT (IM) - Pj. Bupati Bekasi, Jawa Barat, Dani Ramdan, melantik sebanyak 351 Pejabat Fungsional, serta 2 Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama (Eselon II) di lingkungan Pemerintah Kabupaten Bekasi. Kegiatan tersebut dilaksanakan secara hybrid di Command Center Gedung Diskominfosantik Kabupaten Bekasi, Kamis (15/9).

Pelantikan Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama tersebut merupakan hasil dari rotasi, sedangkan pelantikan Pejabat Fungsional merupakan hasil dari pengangkatan pertama dan kenaikan jenjang bagi rumpun Tenaga Pendidik, Tenaga Kesehatan, dan Penyuluh Pertanian.

Adapun 2 Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama yang dilantik hari ini adalah sebagai berikut:

1. Dr. H. Carwinda, M.Si. yang sebelumnya menjabat sebagai Kepala Dinas Pendidikan

Kabupaten Bekasi, menjadi Kepala Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil Kabupaten Bekasi.

2. Drs. H. Hudaya, M.Si. yang sebelumnya menjabat sebagai Kepala Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil Kabupaten Bekasi, menjadi Kepala Badan Pengelola Keuangan Daerah Kabupaten Bekasi.

Pj. Bupati mengatakan, bahwa rotasi pada Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama dilakukan berdasarkan hasil uji kompetensi yang sebelumnya telah dilaksanakan.

Dari hasil tersebut dinyatakan pejabat yang dilantik adalah pejabat terbaik yang memenuhi kualifikasi sebagai Kepala Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Disdukcapil) dan Kepala Badan Pengelola Keuangan Daerah (BPKD).

“Karena sesuai keahliannya, Pak Hudaya dibutuhkan di BPKD maka untuk Disduk-



Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan (kiri) saat pelantikan 351 pejabat fungsional dan 2 pejabat pimpinan tinggi pratama di Command Center, Gedung Diskominfosantik, Cikarang Pusat, Kamis (15/9).

PENGUMUMAN
Dengan ini diumumkan bahwa para pemegang saham PT BANDUNG PERSADA TIVI DIGITAL, berkedudukan di Kota Bandung, Jawa Barat (“Perseroan”), bermaksud mengalihkan saham dalam Perseroan yang menyebabkan terjadinya perubahan pengendalian dalam Perseroan.
Kepada para kreditor yang keberatan atas pengalihan saham tersebut dapat mengajukan keberatan melalui surat tercatat disertai bukti-bukti yang sah dalam jangka waktu 14 (empat belas) hari sejak pengumuman ini yang ditujukan kepada alamat di bawah ini:
PT BANDUNG PERSADA TIVI DIGITAL Komplek Nuansa Mas Estate B-12, Kelurahan Cipamokolan, Kecamatan Rancasari, Kota Bandung, Provinsi Jawa Barat 40292
Up: Direksi
Pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.
Bandung, 16 September 2022
Direksi PT Bandung Persada Tivi Digital

PENGUMUMAN
Dengan ini diumumkan bahwa para pemegang saham PT INSPIRA MEDIA TELEVISI, berkedudukan di Kota Tasikmalaya, Jawa Barat (“Perseroan”), bermaksud mengalihkan saham dalam Perseroan yang menyebabkan terjadinya perubahan pengendalian dalam Perseroan.
Kepada para kreditor yang keberatan atas pengalihan saham tersebut dapat mengajukan keberatan melalui surat tercatat disertai bukti-bukti yang sah dalam jangka waktu 14 (empat belas) hari sejak pengumuman ini yang ditujukan kepada alamat di bawah ini:
PT INSPIRA MEDIA TELEVISI Jalan Benda No 40, Kelurahan Cikalang, Kecamatan Tawang, Kabupaten Tasikmalaya, Provinsi Jawa Barat 46113
Up: Direksi
Pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.
Tasikmalaya, 16 September 2022
Direksi PT Inspira Media Televisi

PENGUMUMAN
Dengan ini diumumkan bahwa para pemegang saham PT SAMARINDA CITRATAMA TELEVISI, berkedudukan di Kota Samarinda, Kalimantan Timur (“Perseroan”), bermaksud mengalihkan saham dalam Perseroan yang menyebabkan terjadinya perubahan pengendalian dalam Perseroan.
Kepada para kreditor yang keberatan atas pengalihan saham tersebut dapat mengajukan keberatan melalui surat tercatat disertai bukti-bukti yang sah dalam jangka waktu 14 (empat belas) hari sejak pengumuman ini yang ditujukan kepada alamat di bawah ini:
PT SAMARINDA CITRATAMA TELEVISI Jalan Dwikora RT.007 RW 017, Kelurahan Mesjid, Kecamatan Samarinda Seberang, Kota Samarinda, Provinsi Kalimantan Timur 71331
Up: Direksi
Pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.
Samarinda, 16 September 2022
Direksi PT Samarinda Citratama Televisi

PENGUMUMAN HASIL PENGAMBILALIHAN
Untuk memenuhi ketentuan Pasal 34 ayat (2) Peraturan Pemerintah No.27 Tahun 1998, dengan ini Direksi PT. MUTIARA JAYA SATRIA, berkedudukan di Jakarta Selatan (“perseroan”), mengumumkan bahwa perseroan telah melakukan pelepasan keseluruhan saham pada pihak perorangan lainnya, sehingga seluruh saham perseroan berjumlah 750 (tujuh ratus lima puluh) lembar telah beralih kepada pihak perorangan lainnya.
Jakarta, 15 September 2022
Direksi
PT.MUTIARA JAYA SATRIA

im Setdakab Bekasi, Kamis (15/9).

Lebih lanjut dijelaskan bahwa, ia akan kembali melakukan rotasi terakhir pada Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama di 11 Perangkat Daerah, lalu setelahnya akan dilakukan open bidding untuk mengisi 15 posisi kosong dan 1 posisi yang akan pensiun pada Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama.

“Setelah pelantikan ini ada satu kali lagi rotasi Eselon II eksisting sekitar 11 pejabat. Setelah itu akan kita umumkan open bidding, ada 15 posisi yang kosong dan 1 yang akan pensiun,” sebutnya.

Sementara, bagi pejabat fungsional yang baru saja dilantik, ia berpesan agar dapat lebih fokus dalam meningkatkan keahliannya, sehingga dapat memiliki keahlian yang spesifik dan profesional. Hal tersebut juga dapat dimanfaatkan dalam kenaikan pangkat, gaji, serta pengembangan karir ke depan, karena para pejabat fungsional telah bekerja sesuai dengan keahliannya.

“Sekarang hampir semua tempat menerapkan Jabatan Fungsional agar lebih fokus pada keahlian spesifik dalam membangun karirnya. Dengan adanya Jabatan Fungsional, ASN akan memiliki keahlian yang spesifik dan profesional karena untuk kenaikan pangkat akan diambil dari pengumpulan angka kredit,” tuturnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Sekretaris Daerah Kabupaten Bekasi, Kepala Dinas Pendidikan Provinsi Jawa Barat, serta para Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama di lingkungan Pemkab Bekasi. ● mdl